



12月

# きらきらだより

2024年12月号

冷たい北風に負けず、戸外で元気に遊んでいる子どもたち。  
 クリスマスの装飾を見ながら「サンタさんにプレゼントをお願いしたよ！」と目をキラキラさせながらお話をしている子どもたちです。  
 自分のペースで大きく、たくましく成長してきた子どもたちの一年を振り返るこの頃。あっという間に年内最後の月となりました。  
 今年一年、ありがとうございました。  
 来年も子どもたちと楽しく過ごしてまいりたいと思います。  
 よろしくお願ひいたします！

## どんぐり拾い



晴れた日は公園へ。色づいた落ち葉やどんぐりを見つけて「ほら、見て！帽子かぶっていてかわいいでしょ！」と嬉しそうに見せてくれます。

小さいお友達はバケツに入れてコロコロと転がして音を楽しんでいましたよ！



## ハロウィンパーティー

10月31日にハロウィンパーティーをしました。今年にはモンスターになった子どもたち。シルエットクイズでヒントをもらい、本物の魔女を当て、魔女さんからお菓子をゲット！



おやつを食べた後はおぼけたたきゲームやサーキット遊びで盛り上がりました！

最後は楽しみにしていたハロウィンウォーク。可愛いモンスターたちが保育室を出てお菓子をもらいに病院まで歩きました。去年は恥ずかしくて言えなかった「トリックオアトリート」も一人ずつ言え、お菓子をもらって嬉しそうなお子どもたちでした！

